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COMUNE DI PALERMO

AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO
SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITA

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE No 208 del 2l ll0l20l7

r Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggeffo: Approvazione verbale seduta del 23 Ottobre 2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giomo VENTISETTE del mese OTTOBRE, alle ore 10,19 ad

inizio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale,

giusto ar.viso con prot. n. 1379773 del 2810912011, per la Irattazione degli argomenti di cui

all'ordine del giorno.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig. ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 11,05 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo A

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Piazzese Giuseppe P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 09 01



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscizionale del2311012017;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con I'ausilio dei Consiglieri scrutatori, Piazzese,

Marchese e Scarlata, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 09

Assenti no 01 G Consigliere Serio)

Voti favorevoli no 09

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

I1 verbale del23lI0l2017, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.
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Letto, Approvato e Soffoscritto

Il Segretario

(Carmela Varvarà)
,r tlt)tl
L -\ Ql'o' .-

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliber azioneè stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo
P.O.

L'Esperto Contabile

(D ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successrvo.

Palermo
Il Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguìto di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile
(D.ssa Giovanna Lotà)

a tutto il decimo giomo successlvo.

Il Presidente

(Marp



Verbale de[ 23 ottobre 2017

L'anno 2017,ilgiorno 23 del mese di otúotrre siè rir-rnito presso la propria sede sita in via S- Ciro n. 15, il

Consiglio della II Circoscrizione. giusta convocazione del Presidente kfario Greco, prot. no 1379773 del

28.09.20L7 per discutere gli argomenti allegati di cui agli O.d-G.

presiede la seduta il Vice Presidente Savoca il quale dispone l'appello. Sono presenti i seguenti consiglieri:

Cardella, Piazzese, Scarlata, Serio e Tusa. Sono assenti i consiglieri: Guaresi, Marchese, Viscuso e il

Presidente Greco.

I1 Presidente Savoca, verificata la vaiidità del quorum strutturale del numero legale, alle ore 9,50

dichiara apeúa la Seduta.

E'assistito dal segretario I'Esp. Varvarà.

Redige il verbatre l'ístr. Amm.vo Davide Martinez.

Il Presidente Savoca, nelllambito deile comunieazioni, dà lethna della nota dell'ANAS S.p.A.

pe1enuta alla Presidenza tlella Seccnda Circoscrizione, avente per oggetto: "Trasmissione

deliberazione n. 154 dell'lll}g?Afl - Mozione Guarda Rail salva motociclisti nella bretella

laterale del viale iegione Siciliana Sud-est - 9C121 Palemlo". Ultimata la lettura della nota,

interviene il consigliere Scarlata il quale chiede alla Presidenzadr programmare una riunione dei

Capi Gruppo e di awiare l'iter per la convocazion: della Seconcla Commissione "Cultura".

Alle ore 9,52 entra il consigliere P{archese.

prende la parola ii consigliere Piazzese il quale espiime 1a propria solidarietà ai dipendenti par time

che prestano servizio presso il Comune di Palenno e che oggi si dtrovano riuniti in assemblea per

manifestare contro le mancate promesse de1la Giunta comunale. 11 consiglierc Piazzese stigmatizza

l'atteggiamento del Sindaco in merito a questa C-elicata situazione, tanto da far legittimamente

sospettare, afferma il consigliere ?tazzese, che il Sindaco ha strumentalizr.ato tale situazione

promettendo ai dipendenti di ampiiare le ore la.,'orative perché si era alla vigilia delle elezioni

comunali. Altresì, ricorda il consigliercPiazzese. lc stesso sindaco aveva predisposto, nello stesso

periodo antecedente [e elezioni comunali, un banclo per i'assunzione di ben 14 dirigenti, bando che

puntualmente è stato rimodulato proprio alla vigilia rielle elezloni regionali del 5 novembre p.v. A

margine di queste decisiorri a dir poco sconcerta.nti, occorre poi ricordare che il Sindaco aveva

precedentemente rinviato il rinnovo dei vertici cielle Aziende Partecipate proprio perché erano

vicine le.elezioni comunali. Da qr;esto si evince in maniera eloquente, asserisce il consigliere

Piazzese,la grave inoperosità politico-amministrativa di una Giunta comunale detentrice di non

poche inadempienze per hni "poliiicamente egoistici".

Alle ore 10,01 entra il consigliere Virscusc.



Anche il consigliere Tusa esprime forie e ccnrrinta solidalietà" nei confronti dei

ricordando che da molto tempo le loro aspettatirre sono puntualmente disattese. Gli

consigliere Cardella il quale indrcizza ai dipendenti il proprio sincero e sentito sostegno.

In merito a ciò, il Presidente Savoca ricorda che molte cose cggi non sono state fatte e cita, a-

esempio la grave situazione che sta attraversando I'Azienda Rap, e auspica che quanto prirna si dia

corso al nuovo Regolamento prima del1a scadenza delie elezioni regioni.

Subito dopo, il Presidente Savoca passa al secondc punto dell'O.cl.G., approvazione verbali sedute

precedenti e propone come scrutatori i consig[ieri Cardella, Scarlata e Tusa. Il Consiglio

approva.

Il Presidente Savoca dà lettura del ",zerbale dell'12.10.2017,1o stesso viene approvato, alle ore

10.15, all'unanimità dei consiglieri presenti in Aula. Sono assenti il consigliere Guaresi e il

Presidente Greco.

I lavori d'Aula proseguono con il terzo punto dell'O.d.G., atti ispettivi.

Alle ore 10,20 esce il consigliere Piazzese.

Il consigliere Marchese chiede il prelievo della mozione, a finna dello stesso consigliere, prot. n..

1362925 del22.A9.2017, avente per oggetto: "Realizzazione marciapiedi su tratto viario incrocio

Viale dei Picciotti - via G.ppe Bennici". La mozione è descritta brevemente dal consigliere

Marchese il quale espone le motivazioni di ta-le nozione affermando che la rcalizzazione deL

marciapiede è indispensabile per ia sicurezza dei cittadini che numerosi transitano su questo tratto

stradale.

Il consigliere Scarlata amuncia il proprio voto iavorevole ilevando che la realízzazione del

marciapiede è dovuta anche perché l'area è stata oggetto di un parziale sbancamento che di fatto ha

dato la possibilità di creare un margine che possa iiservai'e la stcurezzaper i pedoni.

Interviene anche il Presidente Savoca per ricorclare che ogni atto presentato e discusso in Consiglio

che riguarda gli interessi dei cittadini deve essere sompre condiviso e concretizzato. Il Presidente

Savoca, prima di ultimare il proprio intervento, preeisa che gli Uffici di Presidenza si facciano

carico di opporre negli atti (mozioni e proposte) i relatirzi rndirizzi degli Uffici di competenza per

trasmettere le richieste.

Il Presidente Savova metle in rroiazione la rnozione; la stessa è approvata all'unanimità dei

consiglieri presenti in Aula, alle one 10,28, RisuÈtailo assenti i consiglieri Guaresi, Piazzese e il

Presidente Grece.

Alle ore 10,30 esce il consigliere Serio.

I1 consigliere Viscuso chiede il prelievo della mozione prot. n" 1499331 detl'16.10.2017, a firma

dello stesso consigliere e avente per oggetto: "Richiesta collocazione di panchine ed alberi per

arredo urbano nell'area in prossimità di r.'ia Brancaccio,210..

il consigliere Visouso descrive brevemente la mozione e ricorda che proprio nell'area urbana di

Brancaccio occone dare ulteriore visibilità. anclie sotto il profilo del decoro urbano; dare anche la

possibilità alle persone anziane di utlhzzare le panchine clove poier passare un po' di tempo libero



Lo3,t /comodamente seduti. 11 consigliere Viscrlso gli .crerrre ricordare che proprio il '.Centro padre .{r(
nostro" ha dato nel tempo un notevole contributo al risveglio dell'area di Brancaccio. Terminato il q)
proprio intervento, il consigliere chiede al Consiglio di votare favorevolmente la mozione. 

,,,r1
Il consigliere Marchese fa un plauso al collega Viscuso per aver presentato questa mozione, anche

perché Brancaccio merita attenzioni da parte de1 Consiglio anche perché in passato ha subito

notevoli ferite sociali ed econorniche da chi ccr: ia protervia prosperava dentro il recinto del

malaffare.

Bene ha fatto il consigliere Viscuso a presentare questa mozione, afferma il consigliere Scarlata,

perché Brancaccio è deficitaria di verde e strutture che possono contribuire anche a risvegliare

momenti importanti di sensibilizzazione sociale e che sappiano indirizzare atutti un segnale anche

per migliorare il senso civico.

Anche il consigliere Tusa anticipa il proprio voto iavorevole ritenendo necessario realizzare quanto

suggerito nella mozione del collega Viscuso perclié necessita ingentilire il "volto" di Brancaccio.

Per quanto riguarda [a richiesta di rcahzzare le panchine, il consigliere Tusa sottolinea che ciò
scoraggerebbe, e non di poco, molti cittadini cli parcheggiare le loro macchine sui marciapiedi.

Il Fresidente Savoca mette in votazione ia mozione e la stessa e votata favorevolmente, alle ore
11,00, all'unanimità dei consiglieri-irresenti in Aula.

Ultimata quest'ultima fase dei lavori d'Aula, i1 consigiiere Scaralata chiede cinque minuti di
sospensione.

Alle ore 11,30, il Presidente Greco dispone l'appello e, registlando I'assenza di tutti i consiglieri,
dichiara chiusa la Seduta per fflancanza di numero legaie; perianto i lavori d'Aula riprenderanno

domani in Seduta di prosecuzione.

Il Presiderrte

Il Segretario

(Esp. Amm.vo S"ig.rq C-annela Varvarà)
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